



## Communiqué de presse

Dijon, le 14 janvier 2026

### Nathalie Koenders déclare sa candidature aux élections municipales de 2026

Nathalie Koenders, Maire de Dijon depuis novembre 2024, annonce aujourd’hui sa candidature aux élections municipales des 15 et 22 mars 2026 à Dijon. Ce choix s’inscrit dans la continuité d’un engagement profond pour Dijon et ses habitants.

Sa candidature incarne à la fois la fidélité à une histoire collective – celle de la transformation de Dijon engagée par François Rebsamen depuis 2001 – et le renouveau. Première femme élue Maire de Dijon, avec son parcours, son regard et sa manière de faire, elle souhaite poursuivre et amplifier les dynamiques engagées, tout en préparant l’avenir avec lucidité. Elle revendique une action fondée sur la proximité, l’écoute et la connaissance fine du territoire et de ses habitants.

« *Être Maire, c'est aimer sa ville. J'y ai grandi, elle m'a construite. J'aime profondément Dijon. Je suis fière d'être une Dijonnaise parmi les 165 000 autres* », déclare-t-elle.

Nathalie Koenders conduira une liste de large rassemblement, réunissant la gauche, les écologistes, le centre et des citoyens. Cette liste associera des élus expérimentés, de nouveaux visages et des personnalités issues de la société civile, reflétant la diversité et l’énergie de Dijon. L’équipe sera présentée au cours des prochaines semaines.

Dans un contexte national et international aussi grave, elle rappelle le rôle essentiel de l’échelon local comme espace de stabilité, de confiance, de protection et d’action. « *Le mandat de Maire est exigeant et passionnant. Il demande à la fois de prendre soin de la ville et de ses habitants dans le quotidien et de se projeter dans l’avenir, c'est-à-dire dans le temps long.* »

La très bonne gestion de la ville permet aujourd’hui de garantir un service public de qualité, créateur de lien social, de repères et d’opportunités pour toutes et tous. Elle constitue un socle solide pour continuer à investir et à porter des projets ambitieux au service de l’intérêt général.

Nathalie Koenders présentera prochainement un programme riche, innovant, ambitieux et réalise, comprenant plus de 160 propositions. Il visera à poursuivre l’action engagée et à répondre aux nouveaux défis et aux aspirations des Dijonnais : pouvoir d’achat, sécurité, transition écologique, qualité de vie, logement, mobilités, dynamisme culturel et sportif, et solidarité.

« *Mon engagement, c'est Dijon. Je veux continuer à faire de Dijon une ville écologique, sociale, et attractive, inclusive et ouverte sur le monde, audacieuse et fidèle à ses valeurs d'humanisme et d'universalisme* », conclut-elle.